



キャリア教育発表会



12月19日(木)にキャリア教育発表会が行われました。これは、3年次全員が『総合的な探究の時間』を中心に学びを深めてきた内容をポスターセッションする取り組みです。3年次生は、系列に所属する中で、自分が興味を持ったことを1年間探究します。取り組んでみては失敗し、なぜそうなるのか知識や見解を深めて更にチャレンジをしていきます。探究活動に答えはありませんが、失敗を学びに繋げながらPDCAサイクルを繰り返すことがこの取り組みの最大の魅力です。その試行錯誤した結果を様々な立場の方に発表し、見ていただくことで3年間の集大成となります。

当時は、1・2年次の生徒全員が3年次生の発表をいくつも見て回り、今後の学習や進路について考えるきっかけとなります。また、大津町長金田英樹様をはじめ、近隣校の先生方や保護者の方にも来校していただきました。実際に授業の中で作製したものを後輩に見せる場面や問題形式で発表を行う姿が、さすが3年生!と感じました。私たちも先輩の姿を見習い、日々の授業の中でも「なぜそうなるのか」「どうすれば改善するのか」など考えながら学びを深めていきたいと思います。



クラス対抗駅伝競走大会及び 翔陽 ファンラン



まだまだ!



令和6年度 第一回クラス対抗駅伝競走大会 結果

全学年男女総合の部

- 第1位 2年1組
第2位 2年6組
第3位 2年2組

- 翔陽ファンラン男子の部
第1位 3年4組 岩下 誠良
第2位 3年1組 西本 龍太朗
第3位 3年3組 佐藤 匠真
第4位 3年2組 田中 洋輝
第5位 3年2組 竹下 隼人
第6位 3年3組 中林 春風

学年別男女総合の部

- 3年次 第1位 3年2組
2年次 第1位 2年1組
1年次 第1位 1年2組

全学年男子の部

- 第1位 2年1組
第2位 2年6組
第3位 3年2組

- 翔陽ファンラン女子の部
第1位 2年2組 池田 日向
第2位 2年2組 坂本 琉香
第3位 3年4組 久米村 美天
第4位 2年6組 出上 梨奈
第5位 2年5組 高村 愛希
第6位 2年2組 笠野 詩菜

全学年女子の部

- 第1位 1年6組
第2位 2年1組
第3位 1年2組

今年度が第1回目となるクラス対抗駅伝競走大会及び翔陽ファンランが12月20日(金)に開催されました。まず初めに翔陽ファンランからスタート。学校を周回する1.7kmのコースを2周します。ファンランに時間の制約はありませんが、クラスにボーナスタイムが加算されるため、一人一人が力の限り走ります。

その後は男女別の駅伝競走がスタート。こちらはタスキを繋いで順位を競いますので、一人一人がチームやクラスのために走ります。2周走る区間もあり、運動が得意な生徒もそうでない生徒も、一人一人が自分の限界以上の力を出して頑張りました。

結果は表の通りですが、身を乗り出して大きな声で応援する様子や並走して激励する姿にはとても胸が熱くなり、一生の思い出に残るものとなりました。保護者の方々には、朝早くから豚汁を仕込んで下さったり、交通整備に協力してくださったりと本当にありがとうございました。運動後の豚汁はとっても心と体に沁みました。私たちは、全力で頑張ることの大切さやかっこよさを学び、その環境に感謝することができました。運動に限らず、様々なところで活躍できる翔陽生でありたいと思います。



■https://mobile.twitter.com/kumamoto_shoyo



■<https://sh.higo.ed.jp/shoyo/>



■e-mail:syouyou-h@pref.kumamoto.lg.jp